

Goblog

Gelaran Pameran Konstruksi Indonesia 2024 Telah Resmi Berakhir

Linda Sari - PAYAKUMBUH.GOBLOG.CO.ID

Nov 9, 2024 - 20:46



Gelaran Pameran Konstruksi Indonesia 2024 Telah Resmi Berakhir

Jakarta — Gelaran Pameran Konstruksi Indonesia 2024 yang berlangsung meriah pada tanggal 6-8 November 2024 telah resmi berakhir.

Pada malam anugerah Penghargaan Pembinaan Penyelenggaraan Jasa Konstruksi oleh Pemerintah Daerah Sub Urusan Jasa Konstruksi se-Indonesia, Kementerian Pekerjaan Umum memberikan penghargaan yang dikhususkan bagi instansi jasa konstruksi serta pelaku konstruksi di tanah air.

Acara yang berlangsung Nusantara Hall ICE BSD Serpong Tangerang, Jumat (08 November 2024) malam, apresiasi dan penghargaan diberikan kepada berbagai Badan Usaha, Asosiasi, dan Pemerintah Daerah atas kontribusi mereka dalam pembangunan infrastruktur nasional.

Wakil Menteri Pekerjaan Umum, Diana Kusumastuti, menyampaikan rasa bangga dan syukur atas peran serta seluruh pihak yang terlibat dalam gelaran Konstruksi Indonesia 2024 ini.

“Dalam Malam Penghargaan Konstruksi Indonesia 2024, saya merasa sangat bersyukur dan berterima kasih atas kehadiran badan usaha jalan, asosiasi badan usaha, asosiasi profesi, asosiasi rantai pasok, dan seluruh hadirin yang berpartisipasi dalam acara penting ini,” ungkapnya.

Diana menambahkan, momen ini menjadi penghormatan kepada masyarakat jasa konstruksi yang telah memberikan kontribusi luar biasa dalam pembangunan infrastruktur Indonesia.

Pada malam yang berbahagia tersebut Pj Walikota Payakumbuh mengucapkan puji syukurnya kepada Allah SWT atas anugerah yg dikaruniakan kepada kita, khususnya kepada kawan kawan Dinas PUPR yang telah menorehkan prestasi gemilang atas kinerja terbaik dalam pelayanan publik khususnya dalam memastikan bahwa pelaksanaan Jasa Konstruksi di Kota Payakumbuh telah berlangsung sesuai ketentuan norma yg dipersyaratkan untuk mewujudkan Konstruksi yang Agile, Adaptif dan Berkelanjutan bagi pembangunan infrastruktur di Kota Payakumbuh.

Prestasi membanggakan ini dapat kita jadikan sebagai penambah motivasi dalam melaksanakan kinerja lebih baik lagi. Menjadi Peringkat III Tingkat Nasional tentulah sebuah capaian yg hebat dan luar biasa. Dengan modal ini kita harus bertekad untuk lakukan yg lebih baik lagi di masa-masa yg akan datang.

Yang pasti, pengakuan pemerintah pusat melalui Kementerian PU atas kinerja Jasa Konstruksi Kota Payakumbuh membuat kita makin yakin bahwa apabila bekerja tegak lurus dengan aturan yang ditentukan dan inovatif serta bekerja dalam tim yang solid, pastilah akan hasilkan kinerja yang akan diapresiasi dan memuaskan masyarakat yang kita layani. demikian harapan Suprayitno.

Ke depan, kita akan pastikan bahwa tenaga kerja konstruksi yang bekerja dibidang jasa konstruksi di Kota Payakumbuh harus lebih baik lagi dan tersertifikasi.

Karena dengan penghargaan ini kita mendapatkan hadiah dalam bentuk program Sertifikasi sebanyak 200 Pekerja Konstruksi di Kota Payakumbuh dan akan diberikan sertifikat kompetensi secara gratis oleh Dirjen Bina Konstruksi Kementerian PU.

Kepala Dinas PUPR Kota Payakumbuh Muslim, ST, M.Si yang hadir pada malam anugerah tersebut menyampaikan rasa syukurnya atas prestasi yang luar biasa tersebut, beliau mengucapkan terima kasih atas Peringkat 3 Nasional dalam pembinaan dan penyelenggaraan jasa konstruksi di Indonesia.

Ini tentu tidak terlepas dari kerja keras kawan kawan Dinas PUPR terutama Bidang Bina Konstruksi yang dipimpin Kabid Yulia Fithry, ST M.Eng yang membidangi pembinaan jasa konstruksi di Kota Payakumbuh, tentu ini menjadi motivasi kedepannya agar lebih baik lagi dalam pembinaan jasa konstruksi di Kota Payakumbuh.

Kota Payakumbuh berada di bawah Kota Masakasar Sulawesi Selatan dan Kota Tangerang Selatan yang bersama-sama hadir dalam penyerahan piagam tersebut.

Apresiasi yang sangat baik dari Kepala Balai Jasa Konstruksi Wilayah I (BJKW) Banda Aceh Bapak Indra Suhada, ST, MT, bahwa ini adalah hal yang membanggakan dan luar biasa sekali.

Kenapa luar biasa? Karena semenjak Konferensi Konstruksi Indonesia ini diadakan, di wilayah kerja kami yaitu BJKW 1 Banda Aceh yang membawahi 5 provinsi di Sumatera ini baru pertama kalinya mendapatkan penghargaan OPD Terbaik dalam pembinaan dan penyelenggaraan jasa konstruksi di Indonesia yaitu Kota Payakumbuh sebagai Peringkat Ketiga.

Harapan kami dimasa mendatang akan lebih baik lagi dan Pencapaian Kota Payakumbuh ini bisa mengangkat daerah-daerah kita di luar pulau Jawa yang selama ini mendominasi. Prestasi ini bisa menjadi contoh terutama bagi daerah di wilayah kerja kami BJKW 1 Banda Aceh agar mengikuti jejak Kota Payakumbuh yang luar biasa ini nantinya.

Melalui penghargaan ini, Kota Payakumbuh diharapkan semakin termotivasi dalam mendukung pembangunan infrastruktur nasional yang tangguh dan berkelanjutan, selaras dengan tema yang diusung pada Konstruksi Indonesia 2024, yakni Agility dan Adaptability Sektor Konstruksi yang Berdaya Saing. (**).